



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 4 juin 2019

Chavirement d'une embarcation pneumatique sur le Rhin à hauteur de Gerstheim : le corps de la fillette retrouvé par la compagnie de gendarmerie fluviale franco-allemande

Le jeudi 30 mai dernier, une embarcation légère transportant 4 personnes à son bord a chaviré sur un bras du Rhin à hauteur de l'écluse de Gerstheim.

D'importants moyens de secours et de recherches ont rapidement été engagés par les services français et allemands pour porter secours et rechercher les victimes de l'accident.

Le corps de la fillette portée disparue depuis jeudi a été retrouvé ce jour par la compagnie de gendarmerie fluviale franco-allemande, en aval de Gerstheim sur les berges allemandes.

Le bilan de l'accident s'élève à quatre personnes décédées, dont deux fillettes de 4 et 6 ans. Une personne avait également été blessée et prise en charge en urgence relative jeudi.

Jean-Luc Marx, préfet de la région Grand Est, préfet de la zone de défense Est, préfet du Bas-Rhin remercie l'ensemble des services ayant participé aux opérations de recherches et de secours.

Contact presse

Aurélie Contrecivile

Tél. : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est